

## Communiqué de la Ville

### Pour le droit de vote des résidents étrangers : « J’y suis, j’y vote »

Malakoff s’enrichit de toutes les cultures et de toutes les influences grâce à ses habitant·e·s qui viennent de partout. Celles et ceux qui, quittant leurs pays, choisissent notre ville pour s’y installer, fonder une famille, travailler, participent à nos liens de voisinage, font vivre les associations, nourrissent l’identité plurielle malakoffiote.

Et parce que cette intégration ne doit pas s’arrêter à la porte du bureau de vote, la majorité municipale s’est engagée en 2020 à poursuivre son combat pour un droit de vote et d’éligibilité aux élections locales pour les résidents étrangers.

Dans ce cadre, elle soutient les **Journées internationales du droit de vote pour toutes et tous** qui auront lieu du 26 au 28 avril prochains.

En effet, le réseau européen Voting Rights for All Residents (VRAR) regroupant des associations de six pays (l’Allemagne, l’Autriche, la Belgique, la France, l’Italie et la Suisse) qui défendent le droit de vote et d’éligibilité des résidents non européens aux élections municipales et locales, organise chaque 26 avril<sup>1</sup> une journée internationale du droit de vote pour tous les résidents et résidentes.

Pour 2024, Le collectif « j’y suis j’y vote », en liaison avec le réseau européen VRAR, organise également du 26 au 28 avril à Paris et Amiens, les **Journées internationales du droit de vote pour toutes et tous**. Pendant 3 jours, vendredi 26, samedi 27 et dimanche 28 avril, sera accueillie une délégation d’une quinzaine d’activistes pour le droit de vote des résidents étrangers venant d’Allemagne essentiellement, aussi de Belgique et de Londres.

► [Consulter le programme complet](#)

#### APPEL DES MAIRES EUROPEENS

Dans le même temps, le réseau européen VRAR a invité les maires des villes d’Europe a signé cet appel pour un droit de vote des résidents étrangers. Cet appel a d’ores et déjà été signé par plusieurs maires de villes européennes, notamment Fribourg, Strasbourg, Grenoble, Bologne, Genève, etc.

Au nom de la ville de Malakoff, Jacqueline Belhomme a également signé cet appel afin qu’à l’avenir, tous les habitant·es de Malakoff – qu’importe leurs origines ou leurs nationalités - puissent participer à la vie citoyenne et démocratique de la commune.

Site de la ville de Malakoff : [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

Réseaux sociaux : @villedemalakoff



---

<sup>1</sup> Le 26 avril a été choisi en référence à un référendum « sauvage » pour le droit de vote des femmes organisé il y a 110 ans, le 26 avril 1914, à Paris et dans toute la France par un quotidien Le Journal et des militantes féministes. A la question « voulez-vous voter ? », il y eu 505 972 réponses « je veux voter » et 114 bulletins négatifs.